

DIARIO DE SEVILLA / 18/5/2015

J.P.

La cuenta atrás para la reapertura de Santa Catalina cada vez avanza con más rapidez. Aunque todavía queda mucho trabajo, y nadie quiere determinar una fecha para la terminación de la obra por pura prudencia, el avance en la rehabilitación integral ya se deja ver, y con fuerza. El exterior del templo está prácticamente terminado, al igual que los trabajos en el subsuelo. Este fase de los trabajos se dará por concluida en junio y, tras el verano, comenzará la última que culminará con la ansiada reapertura.

El resultado de la intervención es muy visible en el exterior, donde la maltrecha *piel* del templo ha mudado en una nueva que se ha realizado atendiendo a las huellas de los revestimientos antiguos que quedaban en el templo, buscando siempre el original de cada zona de la iglesia. Las fachadas sur y la oeste, donde se encuentra la portada de Santa Lucía, lucen un acabado blanco, que en la cara sur se combina con el ladrillo de una de las capillas y de la torre. En la cabecera (lado este), se combina el color almagra en la base, que continúa por la cara norte, con una decoración de franjas ocres y blancas y en la parte superior. La cúpula de la capilla sacramental será la zona más vistosa una vez retirados los andamios.

Mientras se desarrolla el proyecto de ejecución de la última fase, los técnicos harán un levantamiento con láser de la iglesia, y del subsuelo, durante el próximo mes de julio.